

COMUNICADO DEL GRUPO DE RÍO SOBRE LOS RECIENTES ATENTADOS OCURRIDOS EN BOGOTÁ

San José de Costa Rica, 14 de agosto de 2002

Los países miembros del Grupo de Río expresan su más enérgica condena a los atentados ocurridos en Bogotá, Colombia, durante la ceremonia de posesión del Doctor Alvaro Uribe Vélez, como nuevo Presidente Constitucional de esa hermana República. En este sentido, rechazan los actos del terrorismo cometidos por grupos al margen de la ley, que cobraron la vida de numerosas víctimas inocentes.

Los países miembros del Grupo de Río valoran el compromiso del nuevo gobierno colombiano con la defensa de la democracia, la vigencia del Estado Social de Derecho, la promoción y respeto de los derechos humanos así como con la lucha contra el terrorismo y las drogas ilícitas. Observan con satisfacción la invitación formulada por el presidente Alvaro Uribe Vélez para que la Organización de Unidas preste sus buenos oficios en la solución pacífica del conflicto en aras de alcanzar una paz estable y duradera para todo el pueblo colombiano.